



Ebano S.L.P 01/SEPTIEMBRE/2025

Honores

Comunicación social

HONORES

Este lunes, en el marco de la ceremonia de honores a la bandera, reafirmamos nuestro compromiso con los valores cívicos que nos identifican como mexicanos y como comunidad.

En esta ocasión, el acto estuvo a cargo del Departamento de UBR, a quienes agradecemos por su participación y entrega en fortalecer la identidad y el respeto a nuestros símbolos patrios.

Con entusiasmo damos la bienvenida al mes de septiembre, mes patrio que nos llena de orgullo y nos invita a trabajar unidos por el progreso y la grandeza de nuestro municipio.

